

Fecha: 19-04-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo C
 Tipo: Noticia general
 Título: Chile entrega a Bolivia cinco toneladas de ayuda humanitaria para damnificados por lluvias

Pág. : 8
 Cm2: 322,6

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

ENVÍO LO REALIZÓ LA FACH Y SERÁ DESTINADO A LAS 300 FAMILIAS MÁS AFECTADAS POR INUNDACIONES:

Chile entrega a Bolivia cinco toneladas de ayuda humanitaria para damnificados por lluvias

EQUIPO DE CIUDAD

Ropa de cama, cajas de alimentos diseñadas para cubrir las necesidades básicas de una familia y kits de aseo personal están incluidos en las cinco toneladas de ayuda humanitaria que envió Chile a Bolivia en un vuelo de la Fuerza Aérea de Chile (FACH).

Desde marzo, el país vecino enfrenta una catástrofe natural, debido a las intensas precipitaciones que han provocado inundaciones, desbordes de ríos y deslizamientos de tierra.

El Gobierno, a través de la Subsecretaría del Interior y el Servicio Nacional de Prevención y Respuestas ante Desastres (Senapred), dispuso el traslado de la carga tras una solicitud del Viceministerio de Defensa Civil de Bolivia, que hizo el requerimiento de elementos de primera necesidad para distribuirlos entre 300 familias de las zonas más afectadas.

El envío se realizó en un avión C-130 Hércules desde el Grupo de Aviación N°



Más de 368 mil familias fueron afectadas por las inundaciones y desbordes de ríos en Bolivia.

10 de la FACH hasta el aeropuerto El Alto, ubicado cerca de La Paz, donde autoridades locales encabezadas por el ministro de Defensa de Bolivia, Edmundo Novillo, junto al viceministro, Elmer Catarina, y el cónsul de Chile en Bolivia, Fernando Velasco, recibieron la ayuda humanitaria.

La FACH indicó que la operación permitió reforzar el compromiso de Chile con la asistencia humanitaria internacional, especialmente ante la difícil situación que atraviesa Bolivia. También se añadió que el objetivo fue brindar un alivio concreto a familias que han perdido sus pertenencias y enfrentan difíciles condi-



SOLICITUD.— El requerimiento fue realizado por autoridades del país vecino, que desde el verano pasado ha sufrido los embates de las lluvias en el altiplano.

ciones de vida a causa de esta emergencia climática.

"Nos sentimos orgullosos de ser parte de este traslado. Es en estos momentos cuando la polivalencia de la Fuerza Aérea de Chile se hace más evidente, demostrando que nuestras alas están al servicio no solo de la defensa, sino también

del apoyo humanitario", señaló el comandante de la aeronave C-130, coronel de Aviación (A) Carlos Castro. "Cumplimos esta misión con compromiso, sabiendo que estamos llevando mucho más que carga. Llevamos un mensaje de apoyo y la esperanza de una pronta recuperación para los damnificados", agregó.